

collaborateurs, sauf le sous-contracteur qui n'est pas mentionné, sauf aussi l'architecte. Mais si le propriétaire fait exécuter lui-même ses travaux à la journée, ni les ouvriers ni les fournisseurs n'ont de privilège, ou du moins, ni les uns ni les autres ne peuvent s'en prévaloir, parce qu'ils ne peuvent pas remplir les formalités prescrites.

Si la nouvelle loi devait rester, en principe, elle aurait besoin d'être remaniée d'un bout à l'autre; mais il vaudrait beaucoup mieux l'abroger complètement.

Les lots à bâtir ont rapporté cette semaine, les prix suivants :

Ville :	LE PIED
Rue Pantaléon .....	73 <sup>1</sup> / <sub>2</sub> c
" Tupper .....	85c
" St Hubert (S. J. B.) .....	23c
" Champlain (St Denis) .....	13 <sup>1</sup> / <sub>2</sub> c
" Labelle (St Denis) .....	30c

St Henri :	
Rue St Joseph etc (grand terrain) .....	12 <sup>1</sup> / <sub>2</sub> e

Voici les totaux des prix de vente par quartiers :

Quartier Ste-Marie .....	\$ 3,246.00
" St-Jacques .....	11,900.00
" St-Louis .....	37,851.75
" S. Laurent .....	10,500.00
" St-Antoine .....	10,723.78
" St-Anne .....	100.00
" St-Jean-Baptiste .....	15,323.00
" St-Gabriel .....	3,800.00
" St-Denis .....	1,875.00
Maison neuve .....	1,400.00
Mile End .....	8,300.00
St-Henri .....	22,734.72
Côte St-Antoine .....	3,000.00

Semaine précédente .....	\$130,754.23
Ventes antérieures .....	85,506.28
	52,180.95

Depuis le 1er janvier .....

Semaine correspondante. 1893 .....	\$ 91,979.38
" " 1892 .....	318,388.60
" " 1891 .....	1,564,935
" " 1890 .....	105,030.10
" " 1889 .....	163,813.9
" " 1888 .....	112,951.50

A la même date 1893 .....	\$ 297,512.66
" " 1892 .....	649,815.33
" " 1891 .....	2,244,610.86
" " 1890 .....	761,245.03
" " 1889 .....	564,569.76
" " 1888 .....	559,597.50

Il y a cette semaine quatre prêts à 5 p. c. pour \$900, \$4,000 et \$6,500 (2) respectivement; deux à 5<sup>1</sup>/<sub>2</sub> p. c. pour \$4,000 et \$9,000; les autres sont à 6, 7 et 8 p. c.

Voici les totaux des prêts par catégories de prêteurs :

Cies de prêts .....	\$17,200
Assurances .....	
Autres corporations .....	5,000
Successions .....	
Particuliers .....	54,750
Total .....	\$76,950
Semaine précédente .....	107,953
Semaines antérieures .....	194,700
Depuis le 1er janvier .....	\$ 379,603

Semaine correspondante. 1893 .....	\$57,140
" " 1892 .....	74,856
" " 1891 .....	88,711
" " 1890 .....	67,700
" " 1889 .....	73,800
" " 1888 .....	45,250
A la même date 1893 .....	\$77,685
" " 1892 .....	265,770
" " 1891 .....	1,842,632
" " 1890 .....	494,082
" " 1889 .....	34,489
" " 1888 .....	61,326

## La Construction.

### NOTES

Le conseil de ville et la chambre de commerce de Winnipeg se sont entendus pour demander à la législature provinciale l'autorisation de donner une subvention de \$100,000 pour l'amélioration de la Rivière Rouge entre la ville et le lac Winnipeg.

La ville de London, Ont., a décidé d'acheter de nouvelles pompes d'une capacité de 4,000,000 de gallons par jour; les pompes doivent être prêtes à fonctionner le 1er juin prochain.

Les ingénieurs de la compagnie du chemin de fer de la Gatineau, sous la direction du capitaine Keller, un français, ont commencé les tracés et les sondages nécessaires à la construction du pont de la Pointe Nepean, à Ottawa. Tout le contingent est activement à l'œuvre. Le travail s'opère assez difficilement à cause de l'épaisse couche de neige qui recouvre la glace.

La première assemblée annuelle de la Compagnie du Chemin de fer de la Rive Sud a eu lieu jeudi dernier, aux bureaux du président, M. Tourville. On croit que les travaux de construction vont commencer immédiatement.

La compagnie E. B. Eddy a accordé à MM. Richard et Black, de Hull, un contrat pour la construction, dans l'enclos situé près des fours à chaux de M. Wright, d'une immense bâtisse de 480 pieds de largeur destinée à devenir une manufacture de seaux en bois et un entrepôt pour l'emmagasinage des produits de cette industrielle compagnie.

La nouvelle manufacture aura la vapeur pour force motrice et sa construction s'imposait à cause du peu de solidité de l'autre bâtisse, construite depuis 25 ans sur le bord d'un immense précipice. Cette dernière sera renforcée et améliorée et deviendra une allonge des usines à papier

MM. J. B. Resther et fils, de Montréal, demandent des soumissions pour les travaux de l'église de Verchères, dont ils ont la direction. Ces travaux consistent en une nouvelle façade avec tour et flèche et en changements dans l'intérieur.

Ils sont à préparer les plans d'une maison de première classe, en pierre de taille, qui doit être érigée dans la partie est de la rue Rachel.

## EPICERIES

Il y a actuellement dans Ontario une vingtaine de beurreries qui continuent à fabriquer pendant l'hiver, sur ce nombre la moitié au moins est sous le contrôle du gouvernement. On se plaint, même, que M. Robertson ait établi une beurrerie du gouvernement dans le district même d'une beurrerie privée qui s'est trouvée à perdre ainsi bon nombre de patrons.

Ne serait-il pas profitable pour les épiciers d'avoir de l'entreprise? D'annoncer dans les journaux quotidiens? De faire des ventes spéciales? De se réveiller, de se secouer et de faire quelque chose pour attirer le public? Nous croyons qu'ils n'auraient qu'à y gagner. Autrement ils risquent de voir les départements d'épicerie des grands bazars s'emparer de leur clientèle. (*American Grocer*).

L'Association des Epiciers de Montréal à sa dernière réunion, a décidé d'établir une liste de mauvais payeurs ou "liste noire." Les membres de l'Association sont invités à faire une liste de leurs clients qui rentrent dans cette catégorie et de la passer au secrétaire à la prochaine assemblée. Les membres pourront ensuite consulter ces listes lorsqu'ils désireront s'assurer de la solvabilité d'un nouveau client.

M. Langley, de la maison Cook et Langley, de Riverside, Cal., est arrivé ces jours-ci à Chicago avec un char de son invention pour transporter les oranges en vrac, c'est-à-dire, sans emballage. L'emballage et les soins qu'exige le transport des oranges ont été jusqu'ici la partie la plus dispendieuse des expéditions et si l'on peut réduire ces frais au minimum, ce ne pourra qu'augmenter considérablement ce commerce.

Un jardinier anglais a commencé la culture de la réglisse sur la réserve des sauvages Pujallou, auprès de Tacoma, Territoire de Washington. Il prétend que le climat est favorable à la culture de cette plante. Des racines plantées il y a deux ans ont maintenant six pieds de longueur et environ trois quarts de pouce d'épaisseur. On récolte de 4 à six livres de racines par arbusse et on plante 8,000 arbustes à l'acre. C'est une plante perpétuelle qui est en plein rapport au bout de deux ans.

**Nous rappelons à nos abonnés que le prix de l'abonnement est strictement payable d'avance.**